



ハラタケアンドアイドル
ヤベ イーハツさん(大和)
弦(じと)くん
2021年11月11日生

あしば

福岡県建設労働組合
大牟田支部
〒836-0044
大牟田市古町3-2
TEL(53)1533 FAX(54)6830
発行・編集者 矢野 誠

要求実現にむけ仲間増やしに協力を 「はいろう福建労」を拓げよう



金魚すくいで親子連れの来客アップ



自を含む甘太縄跳び



抜きつ抜かれつのリレー



後からの攻撃にも警戒しながら対戦

秋の地域の祭りと合わせて、松原分会が大正まつりの会場で、南関分会は関所まつりの会場で住宅デーを開催しました。

やメダカすくい、くじ引きも催し100人を超える来客に11人の組合員と家族の参加で大忙し。住宅相談も1件対応しました。

まな板削り6
枚の61人に対
応し、住宅相
談は2件あり
ました。玄関
のリフォームを考えて
いる地域の方は近くの
職人さんに相談できて

地域の祭りで職人アピール 松原分会と南関分会が住宅デー



包丁研ぎで地域へアピール

競い合いました。「太
縄跳び」は息を合わせ
てジャンプ、「障害物競
走」は水分をもつて
いかれるお菓子にみん
な大苦戦し、借物競争
が参加者を慌てさせま
す。「綱引き」は力を
あわせてみごと勝利。
「年齢別リレー」は10
代から60代までバトン

下の「かけっこ」もみんな一生懸命走つてになりました。「騎馬戦」は全支部一斉に騎手による頭の風船をめがけて入り乱れ、綱を自陣へ引き寄せる「横綱引き」、「男女2人3脚」のリレーと続きます。最後は「支部対抗リレー」10支部一斉にスタートし順位もドンドン入れ替わり、大盛り上がりでした。

結果は9位となりましたが、大牟田支部一丸となって奮闘し、楽しみました。

福建労本部70周年記念イベントの第1弾として「仲間と家族の太運動会」を福岡市の雁ノ巣レクリエーションセンターで1月4日(土)



うまい棒 3本の障害物に苦戦



力自慢の出場で綱引きは勝利

うるわしき

秋の月間分会目標

目標	拡大数	達成まで
勝立	4	1 3
米生延命	3	1 2
船津	5	0 5
松原	5	3 2
白光	4	0 4
甘木	5	5 (達成)
歴木A	2	0 2
歴木B	4	0 4
田隈	7	8 (達成)
橋	7	1 6
高田	3	1 2
大和	8	2 6
瀬高	3	0 3
山川	2	0 2
南関	2	1 1
荒尾	10	0 10
事業所他	13	2 11
合計	87	25 62

今月間は10月と11月に87人の支部目標と分会での目標も設定して取り組みました。

10月1日は唐船交差点、11月1日は三川交差点で組織部長と一緒に活動を行いました。

甘木分会と田隈分会が達成 組合のメリットひろげよう



分会長の2人拡大で達成させた甘木分会

ます。やしに協力をお願いします。

がられないこともあります。それを守るために仲間増やしをしています。

仕事とくらしを守るために引き続き仲間の紹介を



現場でパンフを渡す齊藤さん

【吉永組織部長】全県をリレーでつなぎながら本部宣伝カーを運行しました。大牟田支部は11月5日から3日間でした。

初日に組織部長として田中副支部長と一緒に仲間に多くあえました。中には未加入の職人さんもいましたが、「仕事が忙しい」となかなか

か話を聞いてもらえないこともありました。それでも訪問グッズと「あとで見どつてください、何かあれば組合に連絡してくださいね」とパンフレットを渡して組

8件ほど周りました。地道に訪問する事が、少しでも拡大に繋がればいいと思います。

2日目は組織部員の2日目は組織部員の

宣伝カーで現場訪問

訪問行動で拡大呼びかけ

合をアピールしてきました。

齊藤さん、3日目は石本支部長、田中さんは

3日間とも行動に参加し、拡大と合わせて消費税の引下げとインボイス廃止もうつたえながら、大牟田支部管内



組合のメリット伝える吉永さん

日中の事業所で会話



仕事の状況聞き取る木原さん

11月14日は日中の空いていない事業所に對して、仕事状況の聞き取りや組合で取り組んでいる制度や魅力を伝えに訪問しました。そして、未加入の仕事仲間の紹介も呼びかけました。当日は2グループに

分かれて12件の事業所と会話ができました。「働き方改革への対応も組合の学習会のおかげで何とか対応できています。」「共済について詳しく聞けて良かった」など聞かれました。

この日は熊建労からも訪問行動に参加され、交流することもできました。

分会の仲間を訪問



高田分会の仲間訪問

ですが、仲間への呼びかけが仲間増やしへの近道です。

総選挙で与党自民・公明両党が大敗し、過半数割れに追い込みました。消費税増税やインボイスの強行実施など、経済と生活を壊し続けた自公政治への怒りが、新たな政治情勢を生んでいます。選挙では多くの野党が「消費税減税」「インボイス廃止」を掲げ、議席を増やしました。消費税減税を党として公約しなかった立憲民主党内でも、当選者の25・7%にあたる38人の議員が、独自に「消費税減税」を訴えて選挙を勝ち抜いています。野党が一致すれば衆院の過半数を超える、「消費税減税」も「インボイス廃止」も今すぐに実現できます。

定例の消費税廃止宣伝は、11月25日に東新町交差点で実施しました。

12月20日は消費税廃止各界連の仲間と県内大宣伝に取り組みます。多くの参加で世論をひろげ運動を進めましょう。



みなさんの参加をお願いします

消費税引下げ インボイス廃止 大宣伝 12月20日 東新町交差点 12:00~12:30

分会シリーズ

★わたしの逸品★ 我が家の世界遺産★

自分にとって貴重な逸品や、家族にとって世界遺産と同じくらい大切なものなど紹介するコーナー。今日は高田分会からの紹介です。



特殊な細工が施された水筒

明治時代の水筒

〔三葉野勇・室内装飾〕

今回紹介する私の逸品は、明治時代につくられたと思われる水筒です。この水筒は、お酒などのアルコールを一時保存するために作られたと言われていま

す。

私が実家を離れるときに、水筒の細工が気に入り、持ち出しまし

たが、実際に水して使つたことはです。こういう特細工見ると心が惹るし、当時の人た

どういう風に暮らしていたのかと思いつります。今は床の飾つていますが、も大切にしています。

野原閣から「労働安全衛生法体系に影響を与えた建設アスベスト訴訟」として特別報告でアスベストの闘いの歴史と成果を報告。労働安全衛生法において危険な作業の安全管理を労働者だけでなく親方などへも拡大させました。そして今後支援も呼びかけました。

パソコン会計教室

パソコン会計教室 毎月の収支計算を実際に会計ソフトに入力しながらの無料のパソコン会計教室です。12月は18日(水)です。

1月の行事予定

1月の行事
（日）建設アスベスト宣伝
（日）新春旗開き
（火）御用始め
本部執行委員会

大牟田駅前
定

大牟田駅前
定

健康保険証をお持ちください



- ◎健康保険証は受付に出すだけで大丈夫です。顔認証の必要はありません。
- ◎マイナカードの作成は義務ではありません。健康保険証でもオンラインの資格確認は可能。
- ◎マイナ保険証で資格確認出来ない場合の予備として、健康保険証は重要です。
- ◎マイナカードは失くした場合に情報漏洩や犯罪に使われる恐れがあります。カードの偽造も起こっています。
- ◎私たちは現行の保険証の存続を求めています。

今の健康保険証と同じように使えます

12月2日以降に
マイナ保険証がない人には 「資格確認書」が交付されます



矢野顧問がアスベスト報告

アスベスト闘争の歴史と成果報告 九州セミナーが20年ぶり大牟田開催

九州セミナーが20年ぶり大牟田開催

夏の学校ウォッチングに続いて、街角ウォッチングで地域の危険箇所を11月15日に確認しました。今回は本町から旭町付近を調査。崩れかけている空き店舗や倒れ掛けているブロック塀が通行者に危険を及ぼす箇所が

また、側溝や道路の舗装、草木の伐採が必要な箇所も、踏切では段差がひどく、車椅子での通行が困難と思われるところも確認。改善の工事が必要な16箇所を確認しました。改善を希望としてまとめて

大牟田市へ申入れを行つ
ていきます。



今にも倒れそうなプロップ
夕堀をモニッタ

